



わたしも みんなも 幸になる
社会をつくるひとになろう

令和6年(2024年)4月号

発行 加賀市立山代中学校 谷鋪景子

教育目標

未来を拓く力 よりよく生きる力を育む

令和6年度 371名でスタート!



入学おめでとう!

めざす生徒像

- や やり抜く力をきたえ生きる生徒
- ま 学ぶ意欲を持ち共に努力する生徒
- し 集団の規律を守り高め合える生徒
- ろ 労を惜しまず社会に貢献できる生徒

4月8日(月)、第78回山代中学校の入学式が行われ、114名の新入生が入学しました。希望に胸をふくらませて、山代中学校の一員としての一步を踏み出しました。1日も早く学校生活に慣れ、充実した日々を過ごすことを願っています。



生徒代表「歓迎の言葉」より

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。生徒一同、心から歓迎いたします。

6年間通い、たくさんの思い出が詰まった小学校を卒業し、皆さんはこれから始まる新しい学校生活に、期待を膨らませ、ワクワクしていることと思います。その反面、他の学校の人や先輩と仲良くできるのか、勉強について行けるのか、新しい場に馴染めるかなど、不安や緊張は心のどこかにあるのではないのでしょうか。でも、大丈夫です。それは、今まで以上に新しい発見があり、自分自身が大きく成長していくチャンスが増えるということです。



中学校では、授業が50分授業になり、小学校より時間が伸び、その分多くのことを学び、新しい知識を身につけます。また、教科ごとに担当の先生が違うので、多くの先生と関わることができ、それぞれの先生の良さを感じることができます。

学級活動や委員会活動では、積極的に取り組むことによって、やりがいや達成感を感じることができます。他の学年の人ともたくさん関わって、生徒全員で、学校をより良くしていきましょう。

体育祭や、文化祭などの行事では、生徒全員で学校を盛り上げていきます。クラスや学年、男女関係なく関わっていきましょう。そして、思い切り楽しんでください。

中学校生活には、新しいことや楽しいことに溢れており、とても充実しています。しかし、楽しいことばかりでなく、時には大きな壁に直面することもあると思います。そんなときは、一人で抱え込まず、ぜひ周りの私たち先輩や、先生に頼ってください。きっと優しくアドバイスをし、皆さんの助けになってくれると思います。これからの中学校生活を大切に、そして楽しみながら過ごしてください。

新入生歓迎会がありました

4月11日(木)、新入生歓迎会が行われました。生徒会執行部が企画・運営し歓迎会が進められました。部活動紹介や生徒会委員会の紹介があり、新入生にとっては、これからの学校での活動を知るよい機会となりました。これから自分でどの活動に参加するかを選び、責任を持って取り組み、大きく成長することを期待しています。



「地域への提言」実現!!

3月24日(日)、総合的な学習の時間の3年間の学習まとめとして、3年生が行った「地域への提言」の中から選ばれた「アートで街を盛り上げ計画」が実現しました。山代温泉まちづくり推進協議会のご協力で、やましろカニ祭りのイベントの一つとして開催することができました。

当日は、天候にも恵まれ、参加された方々に思い思いに色を塗っていただき絵が完成しました。多くの方々に参加していただきイベントは大成功でした。このイベントに向け、準備や当日の運営などに協力していただきました美術部の皆さん、ありがとうございました。



PTA総会のお知らせ

4月24日(水)に、授業参観、PTA総会、各学年保護者説明会の開催を予定しています。お忙しい中ですが、ぜひご参加ください。

保護者の皆様へ

新学期が始まり2週間ほどが過ぎました。お子さまのことで心配なことなどがありましたら、学校までご連絡をお願いします。

山代中学校 Tel 76-0044

お知らせ等は、山代中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。

<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/yamasj/>

山代中学校

検索